

—Je n'en doute pas, monsieur, lui dis-je, mais je crains fort, que la municipalité n'oblige tout ce pauvre monde à faire quarantaine, de crainte qu'il ne communique, la peste ou le choléra à la ville.

Allons, il ne faut pas qu'un homme estimable comme l'était celui-là, pour éblouir quelques ignorants fasse douter de son bon sens, par les gens d'esprit, et laisse le sourire aux lèvres du valet de place qui l'a conduit et du pauvre diable qui l'a servi. Encore une fois, mieux vaut le papier peint ; la bonne prose l'emportera toujours sur les mauvais vers. D'ailleurs, quand on ne peut pas songer à se procurer de bonnes copies, on peut encore montrer beaucoup de sens et de goût en recourant à la gravure. Il y a des estampes qui sont préférables aux tableaux qu'elles représentent, et la plupart valent mieux que des copies. Rien n'est plus facile que de s'en procurer, et il serait heureux que ceux qui ont quelques espaces à orner, adoptassent ce genre de décoration instructive ; l'esprit des enfants y trouverait une nourriture agréable et facile, et tout le monde un amusement salubre et de bon goût.

N. BOURASSA.

(A continuer.)

---